

LOS OBISPOS, VICARIOS Y ARCIPRESTES DE LA PROVINCIA ECLESIÁSTICA DE OVIEDO, ABORDARÁN EN SANTANDER LOS NUEVOS RETOS DE LOS SACERDOTES

<u>.-El Seminario Diocesano de Corbán acogerá desde mañana, martes, y hasta el jueves, un Encuentro al que asistirán 76 participantes</u>

Los sacerdotes ante los nuevos retos que plantea el momento actual será el eje temático que tratarán los cuatro obispos que integran la Provincia Eclesiástica de Oviedo, a lo largo de un encuentro que se iniciará mañana, martes, a las 11 horas, y que se prolongará hasta el jueves en el Seminario Diocesano de Monte Corbán de Santander.

Junto a los prelados, acudirán también al encuentro los vicarios, arciprestes y los delegados diocesanos del Clero que forman esta región eclesiástica compuesta por las diócesis de Oviedo (Metropolitana), Santander, León y Astorga, por lo que serán un total de 76 las personas que estarán presentes en Corbán.

El obispo de Santander, Mons. Vicente Jiménez, será el anfitrión y el encargado de acoger a los obispos de Oviedo, Mons. Jesús Sanz; León, Mons. Julián López, y Astorga, Mons. Camilo Lorenzo, así como al resto de los asistentes.

Por su parte, el arzobispo de Oviedo, ha destacado que en el encuentro se tratará sobre los sacerdotes desde "las dificultades que venimos observando en nuestros presbiterios a la hora de acompañar y ser acompañados por un clero que plantea retos nuevos en el momento actual", precisó.

Así, durante estos días se abordarán los retos de los sacerdotes en el marco de las nuevas circunstancias donde figuran la carga pastoral, el descenso del número de presbíteros, o la nueva conciencia en el Pueblo de Dios a la hora de entender la corresponsabiliad pastoral, resaltó Mons. Sanz.

Igualmente, se trabajará sobre el nuevo Directorio publicado por la Conferencia Episcopal el 11 de febrero pasado sobre el ministerio y vida de los presbíteros.

Intervenciones

El programa incluye tres conferencias, y la primera de ellas se celebrará mañana, martes, a las 12,30 horas, a cargo del sacerdote y profesor de la Universidad Eclesiástica San Dámaso de Madrid, Juan Daniel Alcorlo San José, que conferenciará sobre "El cansancio del corazón sacerdotal. Síntomas de la nostalgia por una vida no cumplida".

Alcorlo también será el encargado de una segunda intervención titulada, "La memoria del primer Amor: Fuente de creatividad en el ser acompañados y acompañar a los hombres", y que tendrá lugar en la jornada del miércoles, a las 10,30 horas.

La última de las conferencias se desarrollará el jueves, a las 10,30 horas, y correrá a cargo de Jesús Fernández González, vicario general de la Diócesis de León, que hablará sobre las "Situaciones problemáticas emergentes en la vida de los sacerdotes".

En el encuentro de Corbán, los obispos de la Provincia eclesiástica de Oviedo revisarán, igualmente, distintas cuestiones de la marcha diocesana y regional de los cuatro obispados que forman este territorio eclesial, y se tendrá ocasión de "orar juntos, de reflexionar y de compartir esperanzas en un clima fraterno", precisó el Arzobispo de Oviedo, Mons. Jesús Sanz Montes.

Por último, los prelados reunidos en el Seminario de Monte Corbán informarán sobre asuntos de las comisiones episcopales a las que pertenecen dentro de la Conferencia Episcopal Española. Así. Mons. Sanz está vinculado a la de Apostolado Seglar; Mons. Lorenzo a la de Seminarios; Mons. López a la de Catequesis y Liturgia y Mons. Jiménez a la del Clero y Vida Consagrada y Contemplativa.

Nota: A las 11 horas de mañana, martes, los obispos atenderán a los periodistas y redactores gráficos que lo requieran.

GABINETE DE PRENSA Santander, 4-noviembre-2013 www.diocesisdesantander.com

<u>Prensa Obispado Santander Tl: 942-36-73-90; 686-76-00-19</u> <u>prensa@diocesisdesantander.com</u>